



Indonesia

INTERNATIONAL MEDIA,

Rayakan HUT ke-77 Kemerdekaan RI, Ormas Tionghoa Bandung Gelar Ragam Kegiatan Bertemakan Pulih Lebih Cepat, Bangkit Lebih Kuat



Perwakilan warga etnis Tionghoa Bandung ikut serta dalam upacara pengibaran bendera peringatan HUT Kemerdekaan RI.



Tim MTP Bandung dalam kegiatan amal HUT Kemerdekaan RI menyerahkan bingkisan cinta kasih kepada para veteran.



Penyanyi Forum Musik Bandung merayakan HUT Kemerdekaan RI di Restoran Phoenix.

BANDUNG (IM) - Dalam rangka HUT ke-77 Kemerdekaan RI, komunitas Tionghoa, sekolah Tionghoa dan ormas Tionghoa Bandung Rabu (17/8) lalu mengadakan berbagai acara yang bertemakan "Pulih Lebih Cepat, Bangkit Lebih Kuat".

Tahun ini, komunitas Tionghoa Bandung mengadakan perayaan HUT Kemerdekaan RI on the spot dengan menerapkan protokol kesehatan yang ketat.

Hal ini menunjukkan bahwa orang Tionghoa adalah salah satu anggota warga negara Indonesia dan tidak melupakan sejarah, terutama sejarah kejayaan negara Indonesia dimana leluhur warga Tionghoa turut serta dalam Perang Kemerdekaan. Mereka memperoleh gelar pahlawan demi memberikan kontribusi pada negara dan masyarakat!

Tim Masyarakat Tionghoa Peduli (MTP) Bandung menyelenggarakan peringatan HUT ke-77 Kemerdekaan RI di Sekolah Harapan Kasih.

Sekaligus menyerahkan



Anak-anak di kawasan pemukiman warga Tionghoa merayakan HUT Kemerdekaan RI dengan penuh kegembiraan.

hadiah kepada para veteran sebagai ungkapan terima kasih kepada para veteran. Perwakilan komunitas Tionghoa dan siswa sekolah bersama-sama merayakan HUT Kemerdekaan RI ke-77.

Pimpinan Museum Sejarah Etnis Tionghoa Indonesia YDSP (Yayasan Dana Sosial Priangan) Bandung dan perwakilan anggota MTP Bandung menyambut hangat Ketua Umum PSMTI (Paguyuban So-

sial Marga Tionghoa Indonesia) Wilianto Tanta dan rombongan yang datang berkunjung.

Mereka diterima oleh Ketua MTP Bandung Herman Widjaja, Ketua Koordinator Dr. Djoni Toat SH, MM serta perwakilan komunitas Tionghoa.

Di museum tersebut, tuan rumah dan tamu bert foto bersama di depan papan caption foto pahlawan Mohammad Amin. Kemudian Ketua Herman Widjaja mem-

perkenalkan putra pahlawan Mohamad Amin yakni Dr Djoni Toat, SH,MM kepada para tamu dari Jakarta.

Dharma Wanita Yayasan Mutiara Kemakmuran Sejahtera Bandung merayakan HUT ke-77 Kemerdekaan RI di kantor sekretariat.

Paduan suara Yayasan Mutiara Kemakmuran Sejahtera dibawah pimpinan Wakil Ketua Pan Guan Hua yang juga guru vocal menyanyikan lagu-

lagu perjuangan di dalam aula kantor sekretariat untuk merayakan HUT Kemerdekaan RI.

Bersyukur tanah air Indonesia dapat melalui pandemi Covid-19 dengan tenang dan aman.

Selain itu juga bersyukur dengan stabilnya keamanan dan ekonomi serta dengan kerukunan nasional bersama-sama menghadapi tantangan baru.

Perwakilan masyarakat

pengibaran bendera. Di antara perwakilan komunitas Tionghoa antara lain Pembina Vihara Tanda Bhakti Bandung Chen Cong Wu yang telah menjalin hubungan baik dengan Walikota Bandung Yana Mulyana selama bertahun-tahun.

Kebetulan Walikota Bandung mengumumkan lima kampung toleransi Bandung di Vihara Tanda Bhakti.

Kawasan pemukiman warga Tionghoa Bandung juga turut merayakan HUT Kemerdekaan RI.

Warga beserta anak-anak merayakan HUT Kemerdekaan RI dengan penuh suka cita. Di antaranya di pemukiman pengurus perkumpulan Marga Wu Wen Yong. Juga turut menyelenggarakan kegiatan perayaan agar anak-anak belajar dan mewarisi jiwa patriotisme.

Para pecinta dan penyanyi lagu Tionghoa Bandung juga berpartisipasi dalam Malam Konser HUT Kemerdekaan RI yang diselenggarakan oleh Lena Band. • idn/din



Rombongan PSMTI Pusat mengunjungi Museum Sejarah Etnis Tionghoa Bandung.



Penampilan paduan suara Yayasan Mutiara Kemakmuran Sejahtera dalam peringatan HUT Kemerdekaan RI.

PINTI Sumut Adakan Peringatan HUT ke-77 Kemerdekaan RI Bersama Warga Kab. Patumbak Deli Serdang

DELI SERDANG (IM) - Pengurus PINTI (Perempuan Indonesia Tionghoa) Sumatera Utara, Rabu (17/8) lalu menyelenggarakan pertemuan interaksi memperingati HUT ke-77 Kemerdekaan RI dengan penduduk desa Lima Kabupaten Patumbak Deli Serdang.

Acara dihadiri oleh para pengurus PINTI Pusat dan PINTI Sumatera Utara di antaranya Wakil Ketua PINTI Pusat Fenty Goh, Wakil Ketua PINTI Sumatera Utara Janice, Ketua Bidang Sosial Asim, Ketua Bidang Olahraga Hera yang didampingi Angelina Yeung, Bobby dan Arvin.

Sesampainya di lokasi kegiatan rombongan disambut hangat Hendrik Tanimas dan mantan Camat serta Agus



Pengurus PINTI meneriakkan slogan Merdeka.

Priadi, Kadus Lindawaty dan Wakil Ketua PINTI Su-

matera Utara Janice menjelaskan tujuan kunjungan kali ini adalah untuk meningkatkan



Pengurus PINTI berfoto bersama warga setempat.

persatuan dan kerja sama kedua belah pihak untuk berkontribusi kepada ma-

sarakat. Sekaligus juga menyerahkan 100 buah bendera

kebangsaan dengan penuh antusias.

Sebelumnya, PINTI sering mengadakan kegiatan kesejahteraan sosial tanpa membedakan suku, agama dan etnis.

Ketua Bidang Olahraga Hera mengatakan pada HUT Kemerdekaan RI ini, kami juga mendukung penyelenggaraan lomba panjat pinang dengan memberikan hadiah berupa kipas angin listrik, biskuit dan makanan ringan untuk merayakan HUT Kemerdekaan RI.

Kegiatan silaturahmi tersebut menghadirkan suasana bahagia. Semua orang menyanyikan lagu kemerdekaan untuk mengakhiri kegiatan perayaan. • idn/din

Vihara Dharma Loka Garut Selenggarakan Perayaan Ulambana

GARUT (IM) - Pada Jumat (12/8) lalu yang bertepatan dengan tanggal 15 bulan tujuh Imlek adalah Ghost Festival warga etnis Tionghoa atau Perayaan Ulambana agama Buddha.

Upacara ini diselenggara-

kan oleh Komunitas Buddha Mahayana Garut. Selain jemaat Buddha yang ikut serta dalam pembacaan sutra, juga ada pengurus Vihara Dharma Loka (Ketua Zhang Jie Sheng, Lochu Chi Xing Wan dan tokoh lainnya) total sekitar 30 orang.

Di lapangan depan dianting, terdapat sebuah altar persembahan yang besar dan panjang tempat meletakkan sesaji, buah-buahan, sayuran dan lain sebagainya.

Di sisi kiri dan kanan terdapat kotak kardus yang diper-

sembahkan bagi leluhur yang telah tiada yang disediakan oleh anggota keluarga.

Selain itu juga terdapat dua altar tempat diletakknya patung dewa Bai Yi Da Shi dan Da Bo Gong.

Selapas upacara, para pengu-

rus Vihara Dharma Loka sibuk dengan tugas mereka. Ada yang mengemas beras, mie instan dan barang lainnya.

Menurut Ketua Vihara Dharma Loka, barang-barang yang dikemas tersebut akan dibagikan kepada sekitar 150 orang warga kurang mampu

di Vihara Dharma Loka. Vihara Dharma Loka pada Jumat (19/8) pukul 10 pagi lalu mendistribusikan bantuan yang telah dikemas itu di Vihara Dharma Loka.

Selain pengurus Vihara Dharma Loka, juga ada pimpi-

nan Vihara Dharma Loka (anggota dewan Pembina Deng Li Ji, Ketua Penasehat Cai Feng Ju).

Hadir pula pengurus PSMTI Garut yang secara sukarela berpartisipasi dalam kegiatan tersebut. • idn/din



Pengurus dan jemaat Vihara Dharma Loka melakukan prosesi puja Ulambana.



Pengurus Vihara Dharma Loka dan pengurus PSMTI Garut berfoto bersama.



Pimpinan Vihara Dharma Loka menyerahkan paket bantuan kepada warga kurang mampu.



Wakil Presiden Ma'ruf Amin Hadiri Topping Off Menara Syariah



Prosesi penekanan tombol topping off, Menara Syariah.



Wakil Presiden Ma'ruf Amin menyampaikan pidato.

TANGERANG (IM) - Wakil Presiden yang juga Ketua Harian Komite Nasional Ekonomi dan Keuangan Syariah Ma'ruf Amin menghadiri Topping Off Menara Syariah di Kosambi, Kabupaten Tangerang, Banten, Selasa (23/8).

Menara Syariah yang memiliki menara kembar seluas 100 ribu meter persegi ini akan rampung pada Februari 2023, yang nantinya akan menjadi pusat ekonomi dan keuangan syariah Nasional dan Internasional.

Wakil Presiden Ma'ruf Amin dalam sambutannya mengucapkan selamat dan menyatakan Menara Kembar Syariah akan menjadi pusat kegiatan keuangan dan ekonomi



Wakil Presiden Ma'ruf Amin, Sugianto Kusuma, Franciscus Welirang, Ketua MPR Bambang Soesatyo dan Nono Sampono menekan tombol.

Islam.

Ketua MPR Bambang Soesatyo, perwakilan Kementerian Agama RI, Pejabat Kementerian Keuangan RI dan Bupati Tangerang Ahmed Zaki Iskandar, Chairman Agung Sedayu Group Sugianto Kusuma, Executive Director of Salim Group Lin Xi Teng, Franciscus Welirang, Chairman Matrix Concept Malaysia Dato'sri Li Dianhe, Dato Hasla, Harianto, pimpinan ASG Guo Qing Rong, Guo Su Hui dan undangan lainnya menghadiri acara tersebut.

Menara Syariah Twin Towers dikembangkan oleh PT Fin Centerindo oleh PT Fin Centerindo Satu.

Perusahaan tersebut adalah joint venture antara Agung Sedayu

Group, Salim Group, PT Fin Centerindo Dua dan Matrix Concepts Malaysia.

Pembangunan Menara Syariah Twin Towers dimulai pada awal tahun 2021 dengan biaya sebesar Rp3,4 triliun. Gedung twin tower akan menjadi pusat keuangan syariah dengan luas bangunan 100.000 meter persegi dan dapat menampung sekitar 5.000 pekerja. Ditargetkan gedung ini rampung Februari 2023.

Direktur Utama Agung Sedayu Group Nono Sampono mengungkapkan keinginan untuk membangun Jakarta menjadi pusat keuangan syariah internasional merupakan tantangan yang membu-

tuhkan integrasi semua pemangku kepentingan di keuangan syariah Indonesia, termasuk regulator (OJK, BI, Kementerian Keuangan dan lembaga lainnya) serta kementerian terkait dan berbagai pihak lainnya seperti Ikatan Ahli Ekonomi Islam (IAEI) dan lainnya serta pelaku industri syariah seperti perbankan, IKNB, pasar modal, lembaga jasa keuangan syariah dan lainnya.

Dengan persatuan dan kerjasama seluruh pemangku kepentingan tersebut, Indonesia akan menjadi salah satu pusat keuangan syariah dunia yang tidak dapat diabaikan selain Dubai, Bahrain, Doha, Riyadh, Istanbul dan Kuala Lumpur. • jhk/din



Sugianto Kusuma menyerahkan cenderamata ke Wakil Presiden Ma'ruf Amin.



Menara Syariah Twin Towers.



Ketua MPR Bambang Soesatyo menyambut hangat Wakil Presiden Ma'ruf Amin.



Sugianto Kusuma menyambut hangat Wakil Presiden Ma'ruf Amin.



Franciscus Welirang Salim Group menyambut hangat Wakil Presiden Ma'ruf Amin.



Dato'sri Li Dian He, Harianto, Guo Qing Rong, Dato Hasla, Lin Xi Teng dan Guo Su Hui.



Ketua MPR Bambang Soesatyo, Sugianto Kusuma, Bupati Tangerang Ahmed Zaki Iskandar, Franciscus Welirang, Lin Xi Teng, Harianto dan tokoh lainnya berfoto bersama.

Arsitektur Istana Wakil Presiden di Ibukota Nusantara

JAKARTA (IM) - Hasil sayembara arsitektur untuk berbagai fasilitas gedung dan kawasan di Ibukota Nusantara yang telah diumumkan pada awal Juli 2022 lalu, telah memutuskan beberapa pemenang kategori yang disayembarakan.

Salah satunya adalah kawasan dan gedung Istana Wakil Presiden yang mencerminkan tempat Wakil Presiden beraktivitas.

Mulai dari Istana tempat bekerja dan menerima tamu negara, rumah kediaman, gedung pengaman Paspampres dan fasilitas ibadah berupa Masjid.

Kehadiran karya hasil sayembara arsitektur Istana Wakil Presiden dari pemenang ketiga Arsitek Budi Pradono, IAI, AA, setidaknya akan menggambarkan wajah ibukota baru Nusantara yang harus menyesuaikan dengan

berbagai potensi di Indonesia dan kondisi alam Kalimantan yang bernuansa hutan.

Budi Pradono bersama tim-nya merancang sebagai sebuah kompleks bangunan berarsitektur modern yang penuh makna, sebagai tempat kedudukan orang kedua di Indonesia.

Sebagai simbol negara, istana ini dirancang sebagai representasi negara dengan kewibawaan, ketegasan dan berkeadilan. Budi menyebut desain istana rancangannya sebagai 'Dwiarya Wibawa'.

Komplek Istana Wakil Presiden dirancang dalam lima zonasi utama, dan gedung istana ditempatkan pada lokasi paling tertinggi yang dikelilingi dengan hutan konservasi dan memperhatikan kondisi kontur alami yang tetap dipertahankan.

Selanjutnya fungsi kelengkapan seperti kompleks ge-



Peserta dan pembicara seminar online. naridjaja.com

dundung kesekretariatan Wapres, gedung kantor dan rumah dinas Wapres ditempatkan di sisi utara barat laut.

Kawasan Istana Wapres dirancang untuk penyeleng-

garan pertemuan kenegaraan yang ide dasarnya berbentuk oval simbol dari bunga Rafflesia Arnoldi dengan lima kelopak yang sedang mekar. Di sekitar istana terdapat

ruang terbuka hijau yang memanfaatkan kontur yang ada, menggunakan pilotis untuk memprthakan area hijau lebih banyak.

Hal ini sejalan dengan

dengan konsep urban lansekap di kawasan utama kota Nusantara. Yang digambarkan oleh Ir. Budi Faisal, MAUD, M.L.A., Ph.D, IAL, salah satu Juri Sayembara perencanaan ibukota baru dari ITB.

Perbandingan antara ruang terbuka hijau dengan bangunannya dibuat untuk menunjang arsitektur gedung pemerintah yang monumental.

Detail masing-masing ruang terbuka di sesuaikan dengan kebutuhan fungsi desain bangunan yang berbeda, namun tetap memiliki kesatuan konsep harmoni dalam kawasannya.

Dalam Seminar Online tentang hasil rancangan pemenang sayembara arsitektur Istana Wakil Presiden pada Kamis (25/8), Ketua IKAL Prof. Dwi Nugroho Hidayanto, mengatakan, penyebaran informasi tentang arsitektur istana ini diharap-

kan membuka mata masyarakat tentang pusat Pemerintahan di ibukota baru Nusantara.

Seminar dipandu Dr. Rahmawati, MM, CMA, seorang Dosen dari Universitas Mulawarman - Samarinda, melalui pendekatan rancangan arsitektur untuk memudahkan mengikuti gerak pembangunan Ibukota baru yang cepat, terarah dan modern.

Seminar Online tersebut diprakarsai Kenari Djaja dan Majalah Asnesia, didukung oleh Ikatan Alumni Lemhannas (IKAL) Kalimantan Timur yang dihadiri Co Founder & CEO PT Kenari Djaja Prima Hendra B Sjarifudin dan Direktur PT Kenari Djaja Prima Hendry Sjarifudin dengan jumlah peserta mencapai 950 orang.

Seminar online ini berlangsung melalui youtube Channel Kenari Djaja juga aplikasi zoom meeting. • kris